



Tel.: +43(0)664/9643940

FN: 324003a

Mail: sepp@adlmannpromotion.at

Singlefact Andreas Gabalier - Jukeboxblues 18.10.2024



"... und die Nacht wird zum Erlebnis" – mit dieser einladenden Botschaft bringt **Andreas Gabalier** frischen Schwung in die Musiklandschaft: Seine neue Single "**Jukeboxblues**", die am 18. Oktober 2024 inklusive eines neuen Musikvideos (12:00 Uhr) erscheint, ist eine mitreißender Song, der von en Klängen des Schlagerrocks der 80er Jahre inspiriert ist. Der **Volks-Rock'n'Roller** beschreibt den Song als eine Hommage an das Wiedersehen mit besonderen Menschen nach langer Zeit.

"Ich wollte unbedingt einen Song schaffen, der das Gefühl von Nostalgie und Freude einfängt", erklärt Gabalier im Vorfeld der Veröffentlichung. In "Jukeboxblues" geht es um die Magie des Augenblicks, wenn man in einer altbekannten Umgebung auf jemanden trifft, der einem ein Gefühl von Vertrautheit vermittelt. Die eingängigen Melodien und der dynamische Rhythmus laden dazu ein, sich dem Moment hinzugeben und Erinnerungen aufleben zu lassen

Im Video kokettiert **Gabalier** mit Bildern aus den legendären Videos der 80er Jahre, inspiriert von den Ikonen dieser Zeit. Mit Zeilen wie "Der Lichterregen im Disconebel zeigt nur die Konturen von dir" und "Und dann fällt mir ein, du kannst nur die sein, die Kleine vom Häuschen im Wald" vermittelt er eine nostalgische Sehnsucht und das Gefühl, dass bestimmte Begegnungen nie verblassen.

Das Arrangement entfaltet sich zu einem kraftvollen Klangteppich, der sowohl Gitarrenriffs als auch beschwingte Beats vereint – perfekt für unvergessliche Momente mit Freunden oder geliebten Menschen. **Andreas Gabalier**, der seit seinem Durchbruch im Jahr 2009 zu den größten Stars der österreichischen Musikszene zählt, verspricht mit "**Jukeboxblues**" nicht nur einen Ohrwurm, sondern auch den idealen Soundtrack für besondere Augenblicke.